
  

Actualidad 
CRÓNICA CHILLÁN] Lunes 16 de septiembre de 2024 

Creemos queesta medida (cierre de fondasalas1:00 am) ayudará are- 
ducir el riesgo de incidentes violentos” 

RODRIGO GARCÍA, delegado presidencial de Ñuble 
    

  

435 son los 
deudores 
morosoa del 
CAE en Ñuble 
evucación. Próximamente, presidente Boric 
anunciará proyecto para poner fin al CAE, lo 
que genera debate por pertinencia de la medida. 

  

  

PRESIDENTE BORIC EN LOS PRÓXIMOS DÍAS ANUNCIARÁ PROYECTO PARA TERMINAR CON EL CAE. 

Constanza Velásquez etapa de pago del Crédito. El 
cronica(Ocronicachillan.cl 78,2% terminó los estudios, 

egresando de una carrera pro- 
eacuerdoala informa- — fesional o técnica (1.633 perso- 

ión disponible en Co- — nas) y losrestantes (455 perso- 
misión Ingresa, desde — nas) dejaron los estudios su- 

2018 (año en que fue creadala — periores sin terminar (deser- 
Región del Ñuble), el Crédito tores académicos). 

con Garantía Estatal (Crédito De este análisis se des- 
CAE) ha sido solicitado por prende delos 2.088 deudores 
7.023 personas pertenecien- — del CAE enla región de Ñuble 

acobrar 18 meses después de — porque nos perjudica mucho. “Para poder pagar y 
haber egresado de su carrera. — Porello, encuentro bueno que NO atrasarme tuve 
El problema surgió, segúnin- — se pueda ver alguna solución que volvera vivircon 
dica, cuando se dio cuenta que — ya que no es un tema menor mis papás, ya que la 
leeraimposible pagarsuscuo- — queafectaa mucha gente”, in- — cuota era muy alta” 
tas y tratar de llevar una vida. — dicóContreras. 
independiente. María Ignacia Contreras 

“Para poder pagar y no — CRÍTICAS deudora delCAE 
atrasarme tuve que volveravi- — Próximamente el Presidente 
vir con mis papás, ya que la — Boric dará a conocer el pro- 

      

tesala región. 111 ya terminaron de pagar el Tenemos decenas cuota era muy alta. Tengo 29 — yecto que pone fin al CAE. A tasdeespera y mejorarlaedu- 
De ese total, 2.088 son — Crédito con Aval del Estado, le Otras prioridades  añosyaún no puedoirme de juicio del diputado Crtistóbal — cación pública, entre muchas 

deudores del CAE en la re-— 713 están pagando y van al día mucho másimpor- la casa de mis papás porque — Martínez (UDI), si bienesun — otras. Poreso no parece perti- 
gión, ya que seencuentranen — en sus cuotas, mientras que — tantes en nuestro pa-  nomealcanza, en elfondo o — tema importante, el país en- — nenteavanzar en estamedida, 

435e encuentran en estado Ís, como mejorar pago el CAE o sobrevivo. Ade- — frenta múltiples prioridades — menos aún sino otorgará nin- 
de morosidad, es decir van — crisi idad” máselestarcomomoroso de — quese debenabordar. gún beneficio para los deudo- 

111 atrasados en sus cuotas o bien ens deseguridad este crédito me impediría po- “Efectivamente tenemos — res queestán al día. El Gobier- 
dejaron de pagar el crédito in- Cristóbal Martínez — der pedirun crédito hipoteca decenas de otras prioridades — no debería reconocer que no 

son las personas que definidamente. diputado UDI — rio, porque yo quiero tener mi mucho más importantes en — vaa poder condonar univer- 
terminaron de pagar el CAE María Ignacia Contreras es casa, entonces igual encuen- nuestro país, como mejorarla  salmente el crédito, como lo 

enla región de Ñuble. una deellas. Lajoven profeso- — usando el Crédito con Aval de — troque está mal hechoelsiste- — crisis de seguridad que esta-— prometieronencampaña”, in- 
ra estudió y sacó su carrera — Estado, el cual le comenzaron — ma, no piensan en nosotros, — mos viviendo, resolverlas lis- — dicó el diputado cs 
  

94 beneficiarios con del recambio 
de calefactores realizaron copago 

    omenzó el procesodeco- — SI20.000alaempresai iónresidencialaleñaes ó Mario Rivas, seremi de 
C pago trasla publicación — radeequiposPellet EnergySpA, — clavedentro dela acciónclimát- Medioambiente de Ñuble. 

dellistado de selecciona y de esta forma, avanzar enlas — caregional. Poreso hacemos un Para realizar el copago de 
dos en el segundo llamado de — etapasdel programa. llamado aquienesresultaronbe-— manera presencial, losseleccio- 
2024 paraestufas a pellet del Pro- “Desde el Gobierno del Pre neficiados arealizar el copago y nados deben dirigirse alaofici- 
grama de Recambio de Calefac-— sidente Boric seguimos impul- — aestaratentosanuestroscanales — na de la Seremi del Medio Am- 4% 
tores. Enesta ocasión, 94 bene-— sando medidas para mejorar la decomunicación paraseguirtra- — biente Ñuble, ubicada en Vega — MÁS DE 9 MIL EQUIPOS HAN SIDO REEMPLAZADOS CON EL PROGRAMA, 
ficiarios, quienes fueroncontac- — calidad devidadelacomunidad — bajando.en conjunto con elGo- — de Saldías 645, Chillán, en su 
tadosatravés decorreoselectró- — y del medioambiente, y conti bierno Regional ylos vecinosen — horario de atención al público, — cionados tienen hasta eljueves— se mediante transferencia 
nicos y llamadas telefónicas, de-— nuar reduciendo las emisiones — reemplazar estos equipos por es decir, de lunes a viernes, de — 26 de septiembre paracomple-— bancaria, efectivo, o con tar- 
berán realizar un copago de — decontaminantes generadas por — tecnologías más sustentables”, — 08:30 a 13:30 horas. Losselec- — tarel pago. Este puede hacer- — jetas de crédito y débito. 3 
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    $302.911
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